

2024-08-02

Red Compartida | El gabinete de Brugada

Autor: Red Compartida

Género: Columna

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-el-gabinete-de-brugada-12334976.html>

Nos dicen que los puestos más importantes en la que será la administración 2024-2030 en la Ciudad de México ya están definidos y están en manos del equipo más cercano a Clara Brugada y de sus principales patrocinadores. Estamos hablando de no más de seis funcionarios que tienen que ver con seguridad, administración, desarrollo económico, medio ambiente, gobierno y movilidad. Nos dicen que hay acuerdos con el presidente López Obrador para no dejar descubiertos a varios compañeros que no tendrán cabida en el gobierno federal en donde siguen buscando perfiles para las posiciones que hay en el gabinete ampliado. La ciudad, nos dicen, será un refugio importante para muchos que de último minuto brincaron a Morena desde la oposición.

Nos dicen que la construcción del gabinete de la CDMX y el federal deben ser vistos como un sólo proceso, sin fisuras, choques o enfrentamientos entre los liderazgos. El jefe de todo, más allá del sexenio, es AMLO, que se mantendría con el consentimiento de las gobernantes, pensando en un ciclo de 18 años, vía Morena, que es dónde pretenden tener a la juventud de Morena, por eso el apoyo a Luisa María Calderón como parte de la renovación. Nos dicen que el plan de largo plazo es mantener los rasgos generales del gobierno que hubo en el 2018-2024, pero, dicen, adaptándose a las circunstancias sin llegar a romper. Un maximato consentido. Se parece mucho al de hace 100 años, pero ahora es parte de un acuerdo que incluye un partido donde van a tomar decisiones ¿Le suena conocido? ¿No es acaso un PRIMOR esa idea?

La Marea Rosa parece despertar tras la visita de varios integrantes de organizaciones sociales y civiles al INE que buscan dejar en claro que la sociedad mexicana no quiere la sobrerrepresentación. El tema es complicado, los consejeros electorales dicen que aplicarán la Constitución, pero lo cierto es que el único criterio para interpretarla es el de la Suprema Corte, quien en materia electoral, deja a cargo al Tribunal Electoral, que tiene más trabajo que maestro de universidad en fin de semestre. Veamos qué impacto tiene la Marea Rosa a quien desde el 2 de junio no se le veía.

Dolores Padierna, diputada federal electa, dice que es urgente llevar a cabo la reforma al Poder Judicial, apoyando la propuesta del presidente y de la presidenta electa. Padierna señaló que la elección de ministros, jueces y magistrados por votación popular es esencial y no negociable, desde su punto de vista la reforma también incluye mecanismos de disciplina judicial y la creación de un Tribunal de Disciplina Judicial, además es importante la reforma para fortalecer la justicia y acercarla a los ciudadanos, por cierto, coincide con la ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel Mossa, que apoyó la elección por voto popular y la necesidad de paridad de género en la justicia.

Desde Hermosillo nos comentan que los vecinos del norte del municipio lo pasaron muy mal. Y es que en pleno calor y con lluvias insuficientes, al operador de Agua Hermosillo "se le pasó" como parte de sus obras de prevención y mantenimiento, atender dicha zona y, ante una fuga, tener que cambiar un tubo. Nos dicen que el corte estaba pactado para no más de cuatro horas, pero se tomó todo el día y cuando se restableció el flujo venía sucio. Lo peor de todo es que no ven que exista una agenda de mantenimiento en la red de agua potable, y lo que nadie quiere es lo que en campaña el alcalde Antonio Aztiazarán dejaba entrever: privatizar el servicio.

La SICT, de Jorge Nuño, y el Centro SICT Veracruz, al mando de Luis Antonio Posada, recibirán la visita de López Obrador y Claudia Sheinbaum, este fin de semana para la inauguración de la carretera MinatitlánHidalgotitlán que representa una inversión de 398.5 millones de pesos, por optar por concreto hidráulico; este tramo se le suma el corredor Acayucan-La Ventosa, cuya inyección fue de 582 millones de pesos

y el Libramiento de Sayula, al que le aportaron 668 millones de pesos.

PD: El Colegio Nacional de Economistas dice que apoyará todas las acciones que le permitan consolidar a Claudia Sheinbaum la construcción del segundo piso de la 4T. Esther Sarai Castillo, presidenta del Colegio de Ciencias Económicas de Tamaulipas, tiene todo el respaldo de sus agremiados para generar soluciones para que México pueda enfrentar los desafíos de la economía nacional e internacional.